

ACTIVIDADES DE TUTORÍA por Esperanza López (Orientadora)

Durante el segundo y tercer trimestre del curso se han realizado numerosas actividades en las horas de tutoría de los diferentes niveles y grupos, siguiendo el Plan de Acción Tutorial que nos marcamos a principio de curso.

Dentro del Proyecto de Innovación de Interculturalidad, ha continuado la colaboración con la ONG “Asamblea por la Paz y el Desarrollo” y se han llevado a cabo diversas actividades:

- Video-forum, en el que los diferentes grupos han trabajado sobre la película “Un franco, 14 ptas” (dirigida por Carlos Iglesias), mediante una guía didáctica elaborada para ello. Ha sido una actividad que ha gustado mucho por lo peculiar de la temática (la emigración española en los años 60) y por las aportaciones realizadas por el alumnado, en base a las experiencias vividas en sus propias familias.

- Lectura y debate en todos los grupos de la propuesta de “Manifiesto por la Paz” que, una vez firmado por todos los grupos, fue leído por dos alumnas del Centro (Raquel Inieta, de 4º ESO-C y Lilibeth Álvarez, de 1º ESO-B) en las Jornadas Interculturales celebradas en el IES el día 3 de abril.

- Teatro-fórum con el alumnado de 4º de ESO, en el que dos actores conquenses improvisaron sobre temas relacionados con la convivencia, los prejuicios y la violencia de género e invitaron al alumnado a participar en las representaciones y a debatir sobre estos temas, aportando ideas para la resolución positiva de los conflictos. Ha sido una experiencia novedosa que intentaremos repetir y ampliar a más grupos en cursos sucesivos, dado su buena acogida.

- En 1º ESO se ha trabajado sobre el respeto y el enriquecimiento que suponen las diferencias personales y culturales, a través de los carteles de la mini-exposición “Mira tú”. Así mismo, se han realizado diferentes actividades de la guía didáctica.

